



TOUCHÉ

#Ruta2024 La extraña lógica de MC

Entre chelas y tequilas. Así se decidió, o al menos se anunció, quién será el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano



ALEJANDRO CACHO
OPINIÓN · 11/1/2024 · 00:38 HS



OPINIÓN

Alejandro Cacho / Touché / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

Entre chelas y tequilas. Así se decidió, o al menos se anunció, quién será el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano. Un casi desconocido **Jorge Álvarez Máynez**. Extraña lógica la de **Movimiento Ciudadano** por varias razones.

Primero, porque se erige como el partido que representa a la "nueva política", pero designa a su precandidato la vieja usanza priista.

Segundo, fue **Samuel García**, el frustrado aspirante presidencial, quien lo destapa y no **Dante Delgado**, el fundador y líder nacional de MC.

Tercero, no se explicó quién, quiénes y cómo se designó a Álvarez Máynez, quien ahora deambula con un denso tufo a dedazo.

Cuarto, el anuncio -y aparentemente la decisión- se tomó en la residencia privada de Samuel García, en San Pedro Garza García, el municipio más caro y acaudalado del país, con la asistencia de **Máynez y Mariana Rodríguez**, nadie más. No fue en la sede del partido ni con el respaldo de los consejeros y militantes anaranjados.



Quinto, todo parece indicar que fue una decisión de la cúpula -en lo obscuro, como en la vieja política- porque muchos en MC resultaron sorprendidos.

Sexto, ¿por qué no se consultó ni se informó de la designación del candidato presidencial a Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco, y el político de mayor peso e influencia en Movimiento Ciudadano?

Séptimo, ¿por qué menospreció que solo Jalisco representa la tercera parte del total de los votos que logró Movimiento Ciudadano a nivel nacional?

Octavo, Movimiento Ciudadano presume luchar contra la vieja política, pero postula a un aspirante desconocido; joven, sí, pero que ya militó en las filas del PRD, Nueva Alianza, PRI y fue aliado del Partido Verde en su natal Zacatecas.

Noveno, el tiempo no era presión. El partido informó la semana pasada que sería ayer miércoles cuando anunciaría a su candidato, pero Samuel García se adelantó. ¿Por?

Ya veremos cómo Dante Delgado, Samuel García y Álvarez Máynez pueden conciliar con Enrique Alfaro y su grupo político en Jalisco. En esta carrera por la Presidencia de la República que apenas comienza,

Movimiento Ciudadano ya protagonizó dos tumbos. El de Samuel García con su candidatura presidencial que nació muerta, y la opaca designación de Álvarez Máynez. Veremos la votación que consiga el próximo 2 de junio.

BON APPÉTIT

No pocos gobernadores quisieran recibir la defensa y los halagos que hizo al presidente **Andrés Manuel López Obrador** al Dr. **Américo Villarreal Anaya**, gobernador de Tamaulipas.

Comenzó diciendo que "se ha logrado disminuir considerablemente la incidencia delictiva" desde que llegó Américo Villarreal a la gubernatura. "Es un ejemplo", afirmó desde la mayor plataforma de comunicación de la 4T que es la conferencia mañanera de Palacio Nacional.

Comenzó diciendo que "se ha logrado disminuir considerablemente la incidencia delictiva" desde que llegó Américo Villarreal a la gubernatura. "Es un ejemplo", afirmó desde la mayor plataforma de comunicación de la 4T que es la conferencia mañanera de Palacio Nacional.

Tras el secuestro y liberación de 32 migrantes a finales de diciembre, López Obrador remató diciendo "estamos muy orgullosos con el trabajo, doctor Américo, que está usted llevando a cabo".

Ni más ni menos.

POR ALEJANDRO CACHO
CACHOPERIODISTA@GMAIL.COM

@CACHOPERIODISTA